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Top 2 Einwohnerfragestunde

1. Volleyballnetz zwischen Strandaufgang 2 und 3
Es wird von einem Strandkorbvermieter mitgeteilt, dass das Volleyballnetz 
dort nicht ausreichend genutzt wird. Die Fläche könnte man sinnvoller für 
Familien etc. verwenden. Herr Burtzlaff teilt mit, dass die Kurverwaltung die 
Rückmeldung erhalten hat, dass das Netz genutzt wird. Das Thema wird noch 
einmal im Kurbetriebsausschuss erörtert. 

2. Eröffnung Zugang zur Seebrücke
Es wird hinterfragt, wann der Zugang zur Seebrücke wieder geöffnet wird. 
Der Kurdirektor teilt mit, dass der Zugang übernächste Woche fertiggestellt 
werden soll.

3. Materialtransport Beach Lounge
Ein Einwohner erkundigt sich nach diversen Materialtransporten seitens des 
Bauhofs für die Herrichtung der Beach Lounge; wie wird so etwas abgerech-
net, da es sich ja hier um Arbeiten für Privat handelt? Herr Burtzlaff teilt mit, 
dass dies über einen Vertrag geregelt ist und die Kurverwaltung entspre-
chende Ausgangsrechnungen erstellt. 

4. Dünenaufspülung/Wiederherstellung 
Es wird hinterfragt, wann mit der Aufspülung der Dünen/Wiederherstellung 
gerechnet werden kann. Der Bürgermeister informiert, dass dies seitens des 
Landes erfolgt. In der Planung ist es auch berücksichtigt, jedoch ohne Termin. 
Beschleunigungsmaßnahmen der Fraktionen und des örtlichen Bundestags-
abgeordneten blieben bisher leider ohne Erfolg.

5. Bepflanzung der Düne
Es wird sich nach dem Stand der Bepflanzung der Düne erkundigt. Herr 
Burtzlaff informiert über den Werdegang. 


